
Pièces 3 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 83949963

Prix 535 500 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)
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Nous sommes heureux de vous présenter à la vente ce splendide appartement 3

pièces à rafraîchir en dernier étage avec vaste terrasse vue panoramique sur la mer

et la ville, ainsi que sur la piscine de la résidence.Il se situe dans le quartier le plus

recherché  de  Saint-Laurent-du-Var,  Arnaud  Tzanck,  un  quartier  résidentiel  calme

offrant une position dominante sur la ville et proposant des vues exceptionnelles.Au

dernier  étage  d'une  résidence  sécurisée  avec  ascenseur,  ce  vaste  et  lumineux  3

pièces  de  102m²  vous  accueille  par  une  entrée  donnant  sur  le  splendide  séjour

avec vue à couper le ...

We are pleased to present for sale this splendid 3-room apartment to renovate on

the top floor, with a large terrace with a panoramic view over the sea, the city and

the swimming pool of the residence.It is located in the most sought-after district of

Saint-Laurent-du-Var,  Arnaud Tzanck,  a  quiet  residential  area  offering  a  dominant

position over the city and exceptional views.On the top floor of a secured residence

with  lift,  this  spacious  and  luminous  3-room  apartment  of  102m²  welcomes  you

onto a splendid living room with a breathtaking view from the lovely  26m² terrace

with a panoramic view ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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